
設備コメントに対しての担当部署からの回答
教務班からの回答

【映像・音響機器について】
　映像・音響機器については、各教室にマニュアルを設置するなどして、先生方に分かりやすいようにしています。語学授業などで使用頻度の高い教室では、使用時に設定変更
をしたままになっていたり、機器の不具合が起こったりすることも多くなるかと思います。授業に支障が出ないよう、できるだけ迅速に対応していきたいと思います。
　また、マイクについては、ボリュームを上げすぎることで雑音が入ったり、異音がすることもあります。適正音量で使用してもらうよう注意を促します。

【教室割について】
　毎回授業アンケートコメントに教室が狭いというご意見をいただいております。ただ、今回いただいた４つの講義とも、教室定員の８割（２００人教室に１６０人程度、５００人教室
に３７０人程度）と適正範囲内での配置をしています。これ以上の余裕となりますと、教室の６割、７割で受講制限をかけなければならなくなり、より一層履修しにくい科目が出るこ
とになります。
　教室定員の８割まで履修登録ができるよう、前の座席にも積極的に着席するようにしてください。

【その他】
　アンケートの中には以下のようなものがありました。
　　・遅れて入ってくる人が多く、迷惑だ。
　　・廊下が近い教室のため、騒がしく感じる。

　これらについては、学生の皆さんひとりひとりが、よりよい学びの環境のために協力して下さい。よろしくお願いします。

庶務班からの回答
【A講義棟のエアコンについて】
　Ａ講義棟のエアコンについてはオン・オフ及び温度調節が可能となっておりますので、省エネルギー及び地球環境保護の観点から、室温28度となるよう、各自で調節を行ってい
ただき、適正な運用を行っていただければ幸いです。
　なお、スイッチをオンにしてから90分で切れるように設定しておりますので、必要な場合は再度スイッチをオンにして下さい。ただし、授業終了後は空調及び照明のスイッチを必
ず切っていただきますよう、ご協力をお願いいたします。

【Ｂ講義棟のエアコンについて】
　Ｂ講義棟のエアコンについては、老朽化が進んでいるため、修繕を計画しています。
　なお、暑すぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。

【本館のエアコンについて】
　本館のエアコンについて、暑すぎる、あるいは寒すぎる場合は教員を通して事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。

【照明機器の不具合について】
　蛍光灯、安定期等の交換を随時実施しておりますので、不具合を発見した場合は事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。

【Ａ講義棟のイスについて】
　イスの座り心地が悪いということについて、不具合があれば事務局学務グループ教務班にご連絡いただければ対応いたします。

【Ａ講義棟のドアの不具合について】
　ドアの不具合について、ご指摘があれば事務局総務グループ庶務班にご連絡いただければ対応いたします。なお、事務手続きの関係上修繕までに時間を要することがありま
すので予めご了承下さい。

【厚生会館３階の使用マナーについて】
　厚生会館３階ホール外側に設置しております机等の使用マナーが悪いということについて、学友会を通じて各サークルへ注意喚起を行います。



【机の落書き・よごれについて】
　定期的に清掃を行っておりますが、先ずは皆さん方一人ひとりがきれいに使うよう心掛けていただき、机に落書きしないよう、また落書きをしている人を見た場合は注意するよう
お願いいたします。

【ロッカーの設置について】
　ロッカー設置の必要性について、今後学生の皆さんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えております。

【ウオータークーラーの増設について】
　ウオータークーラーの増設について、あまり需要が認めらず、また学友会からも要望が上がっていないことから、現時点で検討する予定はありません。

【グラウンドへの屋根付きベンチ設置について】
　現在はテントを置いていますが、要望があればテントの数を増やすことも可能ですので、事務局学務グループ学生支援班にご連絡下さい。また、夏季はにおいては各サークル
の判断で活動実施の是非を検討し、あるいは適切な水分補給や適度な休憩をとるなどの熱中症対策を行って下さい。

【グラウンドへの散水施設設置について】
　グラウンドへの散水施設設置について、今後学生の皆さんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えております。

【グラウンドへのネット増設について】
　本学のグラウンドにおいて野球の試合はしないということを関係サークルと話し合って決めておりますので、増設の必要性はないと考えております。なお、練習の際はケージを
使用していただいておりますので、安全上問題ないと考えております。

【ＡＴＭの設置について】
　現在はコンビニエンスストアでも手数料無料で取り扱っているなどのことから、実現可能性はかなり低いと考えております。

【喫煙所について】
　たばこくさいとのコメントについて、喫煙場所の移動も含めて検討しておりますが、現時点では有力な候補地が見つかっておりませんので、引き続き学生のみなさんのご意見も
伺いながら検討していきたいと考えております。

【体育館のエアコンについて】
　サブアリーナにはエアコンを設置しておりますので、行事等が行われる場合は使用可能となっておりますが、メインアリーナを含め、運動する際のエアコン使用の必要性はない
と考えております。
　また、夏季においては各サークルの判断で活動実施の是非を検討し、あるいは適切な水分補給や適度な休憩をとるなどの熱中症対策を行って下さい。

【教室への時計設置について】
　各教室への時計設置の必要性について、今後学生の皆さんのご意見も伺いながら検討していきたいと考えております。

経営企画班からの回答
【LL教室/コンピュータ実習室PCのお気に入り登録について】
　LL教室およびコンピュータ実習室のPCは、どの利用者が使っても同じ環境となるように設定しています。そのため、次回起動時には環境が元に戻ってしまいます。コメントに
あった「Power Reading」のような授業で使うサイトについては、要望があれば、環境が戻ってもお気に入り登録されたままとなるよう雛形のお気に入りに登録いたしますので、教
員を通して事務局経営企画グループ経営企画班にご連絡ください。

【実習室のマウスについて】
　実習室のマウスが使いにくいという意見がありました。コメントでは、マウスが使いにくい原因は記載されていませんでしたが、マウスの故障等が原因で、カーソルが飛んだり、
ぶれたりしている可能性があります。マウスの不調を発見した場合は、管理補助員にご連絡ください。


